

*Faisons entendre notre voix  
comme un seul homme*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 16 déc. (RHC) Lors de la session d'ouverture de la Conférence ministérielle du Groupe des 77 plus la Chine, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a remercié "les membres du Groupe pour la confiance accordée à Cuba pour présider leurs travaux dans les multiples et pertinents processus multilatéraux qui auront lieu en 2023".

Le chef de la diplomatie cubaine a souligné l'engagement de l'île "envers les demandes légitimes des peuples du Sud, qui méritent, aujourd'hui plus que jamais, un ordre dans lequel nous nous insérons sur la base de l'égalité et de la justice".

"Les défis actuels en matière de développement exigent que notre groupe renforce comme jamais auparavant l'esprit de lutte et d'unité pour faire aboutir nos revendications légitimes", a déclaré Bruno Rodríguez.

Il nous a appelé à "sentir notre voix comme un seul homme", à multiplier la solidarité et la coopération face à la coercition, l'unilatéralisme et l'égoïsme. "Réclamons les rêves de prospérité et de justice sociale de nos peuples et faisons-en une réalité", a-t-il déclaré.

Il a conclu son discours en nous appelant à "ne pas être de simples spectateurs de notre destin". L'humanité a besoin de nous pour agir. Les générations futures vous en seront reconnaissantes.

Source Granma

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/308181-faisons-entendre-notre-voix-comme-un-seul-homme>



**Radio Habana Cuba**